



Alcalde Presidente

D. Joaquim Trullàs
Tres. de Alcalde
D. Fco. Flotet
D. Fco. Miralles
D. Pedro Plaça
D. Juan Balcells
Secretario actual.
D. Angel Viñolas
Interventor actual.
D. José Garriga.

Dia 18 Abril 1963

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veinte horas del dia diez y otro de abril de mil novecientos sesenta y tres, se reunió la Comisión municipal Permanente para celebrar sesión ordinaria de primera convocatoria bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Joaquim Trullàs Camiller y asistencia de los Sres. Tenientes de Alcalde D. Francisco Flotet Arriau, D. Francisco Miralles Bassa, D. Pedro Plaça Martí y D. Juan Balcells Tarrés y del secretario accidental de la Corporación D. Angel Viñolas Ridorsé, estando presente el Sr. Interventor accidental D. José Garriga Arual.

El Sr. Presidente declara abierta la sesión bajo la siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1.- Aprobación de la minuta del acta de la sesión anterior.
- 2.- Despacho oficial. - Padron conservación alcantillado ejercicio de 1963
- 3.- Moción Alcaldía sobre nombramiento Comisión organizadora de las Ferias y Fiestas de 1963
- 4.- Proyecto de presupuesto de gastos e ingresos para Fiestas de la Ascension, Fiesta Mayor y otras a celebrar en 1963
- 5.- Informe del Inspector Auxiliar de arbitrios, sobre visita de inspección girada a la zona "Vila Curaña"
- 6.- Servicios delegados de Hacienda. - Facturas
- 7.- Servicios delegados de Cultura, Asistencia Social y Deportes. - Propuesta sobre pago gratificación a la Maestria Nacional de Palom, por atender alumnos pobres.
- 8.- Servicios delegados de Urbanización y Obras

Propuesta sobre trabajos para arbolado
vía pública

- 9.- Relación personal laboral al servicio del Ayuntamiento en 1º de marzo 1963
- 10.- Expedientes de obras a instancias de: Jaime Canet, Francisco Lloretas, Jaime Guiles, Antonio Trullas, Jaime Traversas, Jaime Mas Ferrer, Ysidro Roig, Francisco Vidiella, Antonio Segundo y J. M. Riera.
- 11.- Ruegos y preguntas.

Acta. - Leída la minuta del acta de la sesión anterior, es aprobada por unanimidad.

Despacho oficial. - Recaudación mercado. -

Por el Sr. Secretario que autoriza se da cuenta de la recaudación obtenida en los mercados celebrados el día 11 de este mes y el de hoy, que asciende a 14.921' - y 14.423' ptas. respectivamente. Se acuerda el enterado.

Escrito FECSA. - Se da lectura a un escrito de Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S.A. interesando las fechas de liquidación del importe de 50.886 ptas. correspondiente al 40% del importe que corresponde pagar a este Ayuntamiento por los trabajos y materiales del desplazamiento efectuado en las líneas de alta tensión afectadas por la urbanización de la calle Roger de Flor de esta Ciudad. Se acuerda pedir a informe de la Comisión de Hacienda.

Escrito Gobierno Civil de Barcelona. - Se da lectura a un escrito del Excmo. Sr. Gobernador Civil de Barcelona, del tenor literal siguiente:

"Se ha dirigido a mi autoridad el Coronel jefe de la Zona de Recubrimiento y Movilización,



ación nº 22, expresando que en la visita de Revisión de Cuentas e Inspección de Registro de Hacienda, realizada en los meses de marzo y abril del pasado año, se distinguió, entre otros, ese Ayuntamiento tanto por su organización como por su bien llevada documentación en cuanto a la revisión de referencia, mereciendo por tal motivo la clasificación de "Distinguido". - lo que comunico a U.S. para su conocimiento y satisfacción, trasladandole la felicitación de dicha jefatura, que hará extensiva a la corporación municipal y funcionarios de ese Ayuntamiento.

Se acuerda, con satisfacción, el enterado de esta distinción, y a propuesta del Sr. Teniente de Alcalde delegado de los Servicios de Gobernación D. Francisco Hobet, por unanimidad, se acuerda felicitar al personal de Secretaría encargado de prestar estos servicios, dándosel traslado del mismo.

Escrito Cámara Oficial de Comercio y Navegación de Barcelona. - Se da lectura a un escrito de la Cámara Oficial de Comercio y Navegación de Barcelona, dando cuenta de que en sesión recientemente celebrada ha acordado contribuir con la cantidad de 10.000 ptas. para sufragar los gastos que ha de ocasionar la celebración de la 18 Feria-Exposición Agro-Industrial y de la XXI Exposición Provincial Granadina que tendría lugar en esta ciudad del 18 al 26 de mayo próximo. Se acuerda el enterado.

Escrito de D. Claudio Colomer. - Se da lectura a un escrito de D. Claudio Colomer

luarques, dando cuenta de haber recibido escrito de traslado de acuerdo del Ayuntamiento Plevo, adoptando el dia 28 de marzo ultimo, y agradeciendo esta atencion. Se acuerda el enterado.

Instancia Hermanadad "Ecce Homo". - Se da cuenta de una instancia suscrita por la Junta de Gobierno de la Hermanadad "Ecce Homo" de combatientes de la Cruzada Española y División Azul, de esta Ciudad, exponiendo que habiendo confeccionado el Pase provincial y que con tanto esplendor se sumó a la procesion del Viernes Santo el pasado año, y existiendo un deficit de 4.000 pesetas., solicitan les sea concedida una subvención. Se acuerda pasen a informe de la Comision de Cultura.

Instancia de D. Angel de Riquer. - Se da lectura a una instancia de D. Angel de Riquer Vila, funcionario tecnico administrativo de este Ayuntamiento, exponiendo que con motivo de trasladarse a Madrid para efectuar cursos de perfeccionamiento de funcionarios, solicita una ayuda经济ica. Se acuerda pasen a informe de la Comision de Cultura.

Escrito de la Administración de Contribuciones Territorial. - Se da cuenta de una comunicacion de la Administración de Contribuciones Territorial de Barcelona, trasladando acuerdo de la Dirección General de Impuestos sobre la Renta, de fecha 25 de marzo ultimo, referida a la conversion de participaciones ordinarias y extraordinarias, sobre la contribución Territorial Pistica a este Ayuntamiento. Se acuerda el enterado.

Padron Alcantarillado. - Se da cuenta del Pa-



drón de contribuyentes por la conservación del Alcantarillado, correspondiente al ejercicio de 1963, el cual ha sido expuesto al público sin haberse formulado reclamación, cuyo importe es de 451.814'27 ptas. Se acuerda aprobarlo.

Moción Alcaldía. - Se da cuenta de la moción del Sr. Alcalde-Presidente, sobre nombramiento de la Comisión organizadora de las Ferias y Fiestas del presente año de 1963.

Se acuerda quede sobre la mesa.

Proyecto presupuestado de gastos e ingresos para fiestas año 1963. - También se da cuenta del Proyecto de Presupuesto de gastos e ingresos para Fiestas de la Ascensión, Fiesta mayor y otras a celebrar en 1963, y se acuerda quede sobre la mesa.

Informe Inspector auxiliar de arbitrios. - Se da lectura al informe emitido por el Inspector auxiliar de arbitrios de este Ayuntamiento, sobre la visita de suspiccion girada a la zona denominada Terra Alta (Vila Cireüa) y dando cuenta de la situación del permiso de obras de las fincas habitadas por D. Cayetano Cruz Franco, D. Julio Cruz Franco, D. Antonio Martínez Suínas, D. Francisco Rebelle Asensi y la de una barraca habitada por una familia asturiana. Se acuerda pasar a informe de la Comisión de Urbanización y Obras.

Servicios delegados de Hacienda. - Facturas. - Se acuerda aprobar una relación de facturas formulada por intervención y los formada por el Sr. Teniente Alcalde delegado de Hacienda de importe total de

15.718'- ptas y comprensiva de los señores siguientes:

José Lloret 180'- ptas., Editorial Juris 2.207'-
O.C.E. 1.115'-, Cuerpo de Bomberos 900'-,
Ferretería Garres 800'-, O.C.E. 9.316'-, Casa
Cultura San Francisco 150'-, Depositaria de
este Ayuntamiento una de 825'- y otra de
325'- ptas. respectivamente.

Servicios delegados de Cultura, Asistencia Social y Deportes. - Se acuerda aprobar la siguiente propuesta de la Comisión de Cultura, Asistencia Social y Deportes: Alumnado D: Alejandra Garabatos, maestra municipal de la Escuela de niñas de la Barriada de Palou y a cargo de la partida 174 del presupuesto, la cantidad de 750'- ptas., importe de las permanencias de 5 alumnas pobres que han asistido al curso 1961-62.

Servicios delegados de Urbanización y Obras. - Propuesta sobre trabajos poda árboles. - Se acuerda aprobar la siguiente propuesta de la Comisión de Urbanización y Obras: Sean abonadas a D. Pedro Pascual, D. Francisco Pujadas y D. Juan Flamípallas, las siguientes cantidades: 1575'- ptas. 1.170'- ptas. y 150'- ptas. respectivamente, correspondiente a los jornales devengados en la poda de los árboles situados en la vía pública de esta ciudad.

Relación personal laboral. - Dada cuenta de la relación del personal laboral cada uno en su categoría y al servicio de este Ayuntamiento en 1 de marzo último, se acuerda aprobarla.

Expediente de obras. - Visitar los correspondientes expedientes de Obras debidamente informados



por los servicios técnicos de este Ayuntamiento y la propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Urbanización y Obras, se acuerda conceder autorización a los señores siguientes.

A D. Jaime Canet Coroninas para obras de reforma en carretera de Caldas nº 44, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 201'25 ptas.

A D. Francisco Contreras Ruiz, para abrir una ventana de 125 x 120 en c/ q. San Juan nº 2, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 172'50 ptas.

A D. Jaime Brullés Font, para obras de reforma y ampliación en c/ Loro nº 135, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 2.344'04 ptas.

A D. Antonio Trullás Cunillera, para obras de prolongación nave industrial en c/ San José nº 2, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 5.197'07 ptas.

A D. Jaime Traserra Cabauas, para cambiar dos vigas cubiertas de uranita en la calle Tarafa nº 56, previo pago de los arbitrios liquidados que ascienden a 201'25 ptas.

A D. Jaime Marfener Pujol, para reconstruir invernadero en c/ Loro nº 179 previo pago de los arbitrios liquidados que importan 172'50 ptas.

A D. Ysidoro Roig Pla, para obras de reforma en la fachada casa nº 25 de la calle A. Clavé, previo pago de los arbitrios liquidados que ascienden a 230' - ptas.

A D. Francisco Vidiella, Presidente de la Sociedad Casino de Granollers -

Club de Ritmos, para revocar la fachada de la pared de cerca, sita en calle A. Villanueva nº 27, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 201'25 ptas.

A D. Antonio Segundo Vallverdu, para prórroga permiso de obras concedido el dia 30-1-60 para construcción de un almacén en planta baja y vivienda en piso en c/ Industria s/n previo pago de los arbitrios liquidados que importan 370.90 ptas.

A D. José M. Riera Carbo, para enyesar caja escalera 182 m² y colocación del dános en Pl. Calvís 3, previo pago de los arbitrios liquidados que importan 230' - ptas.

Ruegos y preguntas. - El Sr. Floret interesa sea resuviuviado cuanto acerca el poder utilizar los nuevos terrenos arrendados para sitiar de basuras.

La presidencia manifiesta que habiendo de este asunto con el Juguero Municipal Sr. Puchades, este le indicó que la utilización de dicho depósito de basuras estaba comprendido en el vigente Reglamento de actividades molestas, insalubres, nocivas y peligrosas.

Después de debatir este asunto, a propuesta del Sr. (Alcalde) dijo: Floret, se acuerda dar su trámite reglamentario.

El Sr. Alcalde da cuenta de que el mes de febrero visitó un Juguero de la Compañía Telefónica, el cual vino para inspeccionar las fincas opeidas por este Ayuntamiento para la construcción de la Central automática, y emitir el correspondiente informe para avisarlo a Madrid.



El Sr. Alcalde da cuenta de que el dia de ayer a las 10 horas y 30 minutos se efectuó el traslado de los restos mortales de la esposa y del hermano de D. Adolfo Luortaná Riera, a la tumba que en la capilla del Santísimo Sacramento de Nuestro Templo Parroquial, les ha sido autorizadas por las autoridades eclesiásticas, a cuyo acto asistió esta Presidencia en representación de la Corporación y de la ciudad.

A propuesta de la Presidencia se acuerda conste en acta el agradecimiento de la Corporación Municipal por esta nueva prueba de amor a su ciudad natal puesta de manifiesto por el insigne patrício de la misma D. Adolfo Luortaná Riera, al desear que sus seres queridos gozen del reposo eterno en esta ciudad de Granollers, y que se traspase dicho acuerdo al interesado.

Santísimo Viático. - La Presidencia da cuenta de que, debido a la premura de tiempo y el no celebrar sesión esta Corporación dentro la Semana Santa, no fue posible dar cuenta a su debido tiempo de la designación del Grupo Sindical de Industriales Tocineros Detallistas de Granollers, para ser portador del Pendón Principal de la Procesión que llevará el Santísimo Viático a los enfermos e impedidos de esta ciudad y que tendrá lugar el próximo domingo dia 21 del actual. Se acuerda el enterado.

El Sr. Plaça da cuenta de que D. Jaime Pagés Blauhart, que presta servicio como carretero en la Brigada de obras

de este Ayuntamiento, está muy delicado (como carretero eu) digo: de salud, por cual motivo no le es posible realizar trabajos que precisan grandes esfuerzos, lo que podría mirarse de darle otro trabajo más adecuado.

El Sr. Balcells, que podía destinarse le al servicio de jardinería, para dedicarse a regar los jardines de la vía pública.

Se acuerda destinar a D. Jaime Pàgès Blaudrant, al servicio de jardinería.

El secretario accidental que autoriza pone a conocimiento de la Corporación que actualmente y debido a que por las mañanas deben prestar servicio en esta casa lounisitorial 2 alquaciles, uno en los bajos y otro en el tercio al servicio del la Alcaldia, notamente queda un alquacil para el servicio del reparto de notificaciones, creyendo que de momento podría solucionarse en parte dicho servicio designando a D. Miguel Ventura Pasqual, para el servicio de alquacil-ordenuanza en la casa lounisitorial.

Se acuerda designar a D. Miguel Ventura Pasqual, para prestar los servicios de alquacil ordenuanza en esta casa lounisitorial y a las ordenes de Secretaria.

Fomento de Obras. - A propuesta de la Alcaldia, se acuerda oficiar a la empresa Fomento de Obras y Construcciones, de Barcelona, encargada de la reparación y construcción de la carretera de Masnou, interesándole llegar a bien arreglar los pasos o alcancillas que han resultado estropeadas en los



trabajos de arranque de árboles dentro del tramo comprendido desde el cruce de la carretera de Montmeló a Granollers. Se acuerda de conformidad.

Y no habiendo otros asuntos de que tratar, se levantó la sesión siendo las veintiuna horas treinta minutos, de ella se extiende la presente acta, que firman los Sres. concurrentes conmigo el secretario actual; y de que testifico.

Alcalde. Presidente

D. Joaquim Trullàs

Tres. de Alcalde

D. Fco. Flòret

D. Fco. Miralles

D. Pedro Plaana

D. Juan Balcells

Secretario

D. Josep Rierola

Interventor

D. Pedro Casauovas

Dia 25 Abril 1969

En la Casa Consistorial de Granollers nacio-
do las veinte horas del dia veinticinco de abri-
l de mil novecientos sesenta y tres, se reu-
nió la Comisión municipal permanente para
celebrar sesión ordinaria de primera convoca-
ción bajo la presidencia del Sr. Alcalde D.
Joaquim Trullàs Cumillàs, y asistencia de los
Sr. Tenientes de Alcalde D. Francisco Flòret Arrià,
D. Francisco Miralles Bassa, D. Pedro Plaana Mu-
ti y D. Juan Balcells Tapiés, y del secretario
de la Corporación D. Josep Rierola Albià,
estando presente el Sr. Interventor D. Pedro
Casauovas Junyosa.